
 

 

An 

Stadt Ludwigsburg 

Vorsitzende des Integrationsrates 

71638 Ludwigsburg 

 

 

 

21.11.2022 

ANTRAG AN DIE VERWALTUNG DER STADT LUDWIGSBURG  

Stand der Sprachförderung an Kindertagesstätten und Schulen in Ludwigsburg 

 

Antragstext: 

Antrag der Sachkundigen des IR an die Vorsitzende des IR 

Wir bitten darum, dass bei der Sitzung des Integrationsrats am 20.Dezember 2022 Frau Christina 

Schmitz vom Fachbereich Bildung und Familie über den Stand der Sprachförderung an Kitas und 

Schulen in Ludwigsburg berichtet. Insbesondere interessieren uns die folgenden Punkte: 

- Kurzer Bericht über das Ludwigsburger Modell „Sprache bilden und fördern“ (Struktur, 

Besonderheiten, Erfolge, ggf. Probleme) 

- Aktueller Stand zur Finanzierung des Programms „Sprach-Kitas“ 

- Aktueller Stand der Möglichkeiten für Schulen, Ehrenamtliche zur Sprachförderung zu 

gewinnen. 

Insbesondere würde uns auch interessieren, was verbessert werden kann und ob der Integrationsrat 

in irgendeiner Weise unterstützend tätig werden soll. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Stefan Jeuk im Auftrag des Sprecher*innenteams des Integrationsrates Ludwigsburg 

 


